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C
omeçaram a valer  as 
regras para o retor-
no seguro e gradual 
de servidores e em-

pregados públicos ao trabalho 
presencial. A Instrução Norma-
tiva nº 90/2021 foi publicada 
pelo Ministério da Economia 
no início do mês e orienta os 
órgãos a seguirem as recomen-
dações do Ministério da Saúde 
sobre cuidados e uso de equi-
pamentos de proteção indivi-
dual, organização do trabalho 
e medidas em relação aos ca-
sos suspeitos e confirmados 
de covid-19.  

O documento traz uma lista 
de casos nos quais os servi-
dores e empregados públicos 
deverão permanecer em traba-
lho remoto. Entretanto, ele não 
se aplica àqueles que exercem 
atividades nas áreas de segu-
rança, saúde ou outras consi-
deradas essenciais pelo órgão 
ou entidade, nos termos do 
Decreto nº 10.282/2020.

Na lista estão, por exem-
plo, pessoas que apresentem 
condições ou fatores de risco 
como idade igual ou supe-
rior a 60 anos; tabagismo; 
obesidade; insuficiência car-

díaca, miocardiopatia isquê-
mica, entre outras miocardio-
patias. Também está incluído 
quem tem hipertensão arterial; 
doença cerebrovascular; pneu-
mopatias graves ou descom-
pensadas (asma moderada/
grave, doença pulmonar obs-
trutiva crônica); imunodepres-
são e imunossupressão; doen-
ças renais crônicas em estágio 

avançado (graus 3, 4 e 5); dia-
betes melito, além de doenças 
cromossômicas com estado de 
fragilidade imunológica; neo-
plasia maligna (exceto câncer 
não melanótico de pele); cir-
rose hepática; doenças hemato-
lógicas (incluindo anemia falci-
forme e talassemia); e gestação.

Além desses casos de saúde, 
ficam liberados do trabalho 

presencial pais, padrastos ou 
madrastas com filhos ou que 
sejam responsáveis legais de 
crianças em idade escolar ou 
inferior, sem que haja outro 
adulto apto a prestar assis-
tência. Nesse caso, a medida 
vale apenas para os locais onde 
aulas presenciais e serviços de 
creche ainda não tenham sido 
retomados.

Em todos os casos a dis-
pensa deverá ser solicitada pelo 
próprio servidor ou empregado 
público mediante uma autode-
claração enviada por email à 
chefia imediata. “A prestação 
de informação falsa sujeitará o 
servidor ou empregado público 
às sanções penais e adminis-
trativas previstas em lei”, diz 
a instrução normativa.
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Que os gatos são uma paixão 
nacional, isso todos já sabem. 
Mas, além de fofinhos e encanta-
dores, os gatos são animais con-
siderados limpinhos por natu-
reza. Geralmente não possuem 
mal cheiro, mas carregam a fama 
de não gostar de banhos. Será 
que isso é verdade? A médica 
veterinária,Bianca Couto, con-
versou conosco sobre o assunto. 

Onda Animal: Como funciona 
o banhos nos gatos?

BIANCA COUTO: Gatos se lim-
pam todos os dias em um lento e 
longo ritual. Para quem não sabe, o 
gato quando se lambe, está se lim-
pando; sua língua porosa o ajuda a 
se livrar de pelos caídos e sujeiras.

Devido a esse hábito do gato, 
não é preciso dar banho nele com 
frequência. Se você perceber bem, 
eles não têm nenhum odor e estão 
sempre limpinhos, tudo por conta 
própria. Dar banho com frequência 
neles chega até a ser uma crueldade, 
já que, normalmente, eles se estres-
sam muito e não são muito adeptos 
da água.Mas, isso não quer dizer que 
você nunca deva dar banho no seu 

gato. Um gato pode precisar de um 
bom banho com água e produtos 
específicos por algumas razões: reti-
rar algo que pregou no pelo do gato 
e que ele não pode ingerir, tratar pro-
blemas de pele, limpar um gato que 
se meteu em encrenca e está muito 
sujo (caiu na lama, no lixo, ou algo 
parecido) ou até mesmo machucado.

Onda Animal: É verdade que 
todos os gatos não gostam de 
água?

BIANCA COUTO: A questão de 
gostar ou não de água é uma questão 
dele ser habituado com isso. Gatos 
brincam com água mas o banho é 
realmente uma questão de hábito.

O que eles não gostam, em 
qualquer aspecto da vida, é serem 
forçados a fazer alguma coisa. E 
quando colocamos seus pelos devi-
damente lambidos e arrumados, 
com seu cheirinho e identidade, 
debaixo do chuveiro… eles obvia-
mente ficam bravos.

Onda Animal:Fale um pouco 
sobre a escovação do pelo.

BIANCA COUTO: É necessário 
remover os pelos mortos que per-

manecem na pelagem, para evitar 
assim, a ingestão excessiva dos mes-
mos. A lambedura excessiva pode 
levar à ingestão de grande quanti-
dade de pelo e à formação de bolas 
de pelo (tricobezoares) no estô-
mago. As bolas de pelo podem cau-
sar vômitos e, ocasionalmente, obs-
truir o trato digestivo nos casos 
mais graves. Você precisa acostu-
mar seu filhote a ser escovado desde 
cedo. O “ritual” logo se tornará um 
momento prazeroso durante o qual 
você se sentirá próximo ao animal. 
Além disso, sempre é recomendá-

vel finalizar a sessão de escovação 
com um carinho ou uma brinca-
deira. A escovação da pelagem é um 
momento muito especial e ajuda a 
reforçar os laços entre você e seu 
gato. Além disso, a escovação além 
de manter a beleza do animal, per-
mite detectar a presença de qual-
quer ectoparasita.

Onda Animal: O uso do seca-
dor é recomendado? ou ele terá 
mais medo?

BIANCA COUTO: Se o gato tem 
pelos muito compridos, pode ser pre-

ciso usar um secador para evitar nós. 
Use a temperatura mais baixa, a velo-
cidade mais baixa e bem longe da 
pele. Peça para alguém ligar o seca-
dor do outro lado do cômodo para 
ver como ele reage ao barulho, e só 
então leve-o para perto. Comece com 
o ar bem de longe, e nunca direto no 
rosto, e aproxime devagar. Se nada 
disso funcionar e ele estiver apavo-
rado, não insista. Seque-o com a toa-
lha e escove bem os pelos dele. Deixe 
ele secar um pouco no sol e escove 
de novo. E mais uma vez quando 
estiver completamente seco.

Gatos tomam banho?

Entram em vigor regras para retorno 
ao trabalho presencial de servidor

Um gato pode precisar 
de um bom banho 
com água e produtos 
específicos por algumas 
razões: retirar algo que 
pregou no pelo do gato e 
que ele não pode ingerir, 
tratar problemas de pele, 
limpar um gato que se 
meteu em encrenca e 
está muito sujo (caiu 
na lama, no lixo, ou 
algo parecido) ou até 
mesmo machucado”.

BIANCA COUTO,  
MÉDICA VETERINÁRIA

Chegaram no Aeroporto 
de Viracopos, em Campinas 
(SP), um carregamento com 
3,2 milhões de doses da vacina 
contra a covid-19 da Pfizer. 
Na última quinta, o laborató-
rio norte-americano já havia 
feito a entrega de 912,6 mil 
doses. A previsão é de que 
até o próximo domingo (17), 
desembarquem no Brasil mais 
10 milhões de doses do imu-
nizante.  

Os lotes fazem parte do 
contrato assinado com o 
Ministério da Saúde para for-
necimento de 100 milhões de 
doses da vacina até dezembro. 
A farmacêutica já fez a entrega 
de 100 milhões de doses pre-
vistas no primeiro termo assi-
nado com o governo brasileiro.

O Ministério da Saúde 
já distribuiu 310,5 milhões 
de doses de vacinas contra o 
novo coronavírus de quatro 
laboratórios para serem apli-
cadas em todo o país. Ontem, 
o Brasil atingiu a marca de 
100 milhões de pessoas com-
pletamente imunizadas contra 
a covid-19 com duas doses ou 
dose única.

Carregamento  
com 3,2 milhões 
de doses da 
Pfizer chega 
ao Brasil

Documento traz lista dos que devem permanecer em trabalho remoto
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O Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE) 
informou na última sexta-feira 
que a Secretaria Especial do 
Tesouro e Orçamento autorizou 
a complementação de cerca de 
R$ 292 milhões ao orçamento 
do Censo Demográfico 2022. 
Com a emenda ao Projeto de Lei 
Orçamentária Anual (PLOA) 
de 2022, a pesquisa receberá 
R$ 2.292.907.087.  

O PLOA 2022 foi enviado 
ao Congresso Nacional em 31 
de agosto com a previsão de R$ 
2 bilhões para a realização da 
pesquisa, que é a mais completa 

executada pelo IBGE e serve 
de base para outros estudos e 
índices calculados pelo insti-
tuto. O IBGE destacou na época 
que o valor não era suficiente, 
e que eram necessários os R$ 
292 milhões adicionais, valor 
que foi confirmado ao Supremo 
Tribunal Federal (STF) no iní-
cio deste mês, em resposta a um 
pedido de informação do minis-
tro Gilmar Mendes.

Na nota divulgada hoje, o 
instituto informa que a Secre-
taria do Tesouro considerou 
“possível” a ampliação do 
orçamento do censo nos ter-

mos esclarecidos pelo instituto 
ao Supremo. Os recursos com-
plementares sairão do Fundo de 
Garantia à Exportação (FGE), 
supervisionado pelo Ministério 
da Economia.

O instituto ressaltou que a 
adequação do PLOA-2022 ao 
detalhamento do projeto orça-
mentário do IBGE “demonstra 
a importância da sintonia entre 
o Executivo, o Legislativo e o 
Judiciário no sentido da reali-
zação do Censo Demográfico 
em 2022, beneficiando a popu-
lação brasileira nas suas várias 
dimensões”.

O Censo Demográfico é 
uma pesquisa realizada em todo 
o país a cada 10 anos, e sua 
última edição foi em 2010. Por 
causa da pandemia da covid-19, 
a pesquisa não foi realizada em 
2020, e cortes no orçamento 
de 2021 provocaram um novo 
adiamento neste ano.

O Projeto da Lei Orçamen-
tária de 2021 chegou a prever 
R$ 2 bilhões para a realização 
da pesquisa, mas a verba foi 
reduzida durante a tramita-
ção e restaram apenas R$ 53,3 
milhões. O corte de recursos 
levou o IBGE a cancelar a reali-

zação do censo neste ano, já que 
a verba era insuficiente até para 
o treinamento dos técnicos.

A realização do censo em 
2021 chegou a ser garantida 
por uma liminar do então 
ministro do Supremo Tribunal 
Federal Marco Aurélio Mello, 
em abril. O plenário da corte, 
porém, decidiu que, por causa 
da pandemia da covid-19 e do 
tempo necessário para elabo-
rar a pesquisa, o censo pode-
ria ser feito em 2022, com os 
trabalhos de preparação come-
çando este ano.

Com luz cortada, Paes chama Light de “vagabunda”
O prefeito Eduardo Paes cha-

mou a Light de “vagabunda” após 
a empresa suspender, na última 
quinta-feira, o fornecimento de 
energia elétrica de 66 unidades 
administrativas da Prefeitura 
do Rio. O corte aconteceu por 

conta da inadimplência da admi-
nistração municipal, que tem uma 
dívida com a concessionária de R$ 
261 milhões, sendo R$ 68 milhões 
somente este ano.

“A Light é uma empresa vaga-
bunda. Passaram anos aliviando a 

barra do governo anterior. Agora 
querem receber na base do lobby 
e da chantagem. Eles terão as 
mesmas condições de recebi-
mento de todos os fornecedores 
que têm crédito conosco! Não 
adianta nem forçar! Não passa-

rão”, escreveu Paes em sua conta 
oficial do Twitter.

De acordo com a compa-
nhia, a suspensão ocorreu ape-
nas em instalações cadastradas 
na empresa como serviços não 
essenciais. As unidades de saúde 

municipais não foram afetadas. 
A Light ressaltou que realizou 
diversas tentativas de acordo com 
a prefeitura para regularizar os 
débitos e disse que a notificou 
previamente com aviso de corte, 
conforme a legislação.

Fiocruz volta 
a defender 

passaporte da 
vacina e uso 
de máscaras

Governo federal autoriza complemento ao orçamento do Censo 2022

Fotos: Reprodução

 Plano de retirada de máscaras com  
65% da população vacinada permanece
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A 
Prefeitura do Rio 
mantém de pé o 
plano de retirar 
o uso de másca-

ras em locais abertos quan-
do 65% da população total 
da cidade alcançar o esque-
ma vacinal completo. Atual-
mente, a taxa de vacinação 
está em 60%. Para o secretá-
rio municipal de Saúde, Da-
niel Soranz, “é possível tran-
quilamente” avançar nesta 
etapa de flexibilização, dian-
te da queda dos indicadores 
da covid-19: o Rio teve, pela 
sétima semana seguida, re-
dução no número de óbitos, 
casos confirmados e taxa de 
transmissão da doença.

O avanço da vacinação é 
variável, e não garante, por-
tanto, uma previsão de data de 
quando a cidade poderá alcan-

çar os 65%. No início de setem-
bro, por exemplo, o Rio tinha 
apenas 40% da população com 
as duas doses. Exatamente um 
mês depois, essa mesma taxa já 
tinha subido para 57,4%. Nos 
últimos 15 dias, a taxa vacinal 
avançou 3%.

“Essa nova etapa prevê a 
retirada das máscaras em locais 
abertos, sem aglomeração, 
ou sem muitas pessoas pró-
ximas. E uma terceira etapa, 
em novembro, quando tiver-
mos 75% da população vaci-
nada. claro que essas etapas 
dependem da situação favorá-
vel. Se mantivermos o cená-
rio como o de hoje, é possível 
tranquilamente avançar nessas 
etapas. Não há nenhuma alte-
ração nesse processo”, expli-
cou o secretário municipal de 
Saúde, Daniel Soranz.

Queda de indicadores
O Boletim Epidemioló-

gico da última sexta-feira 
(15) mostrou que a cidade 
do Rio apresenta queda em 
praticamente todos os indi-
cadores da doença - óbitos, 
taxa de transmissão, inter-

nações e casos confirmados - 
pela sétima semana seguida. 
Segundo Soranz, a situação 
da covid-19 no Rio está con-
trolada.

“É a primeira vez que 
a gente pode falar que há 
uma situação controlada da 

covid-19 na cidade do Rio de 
Janeiro. Temos a menor taxa 
de transmissão desde o início 
da pandemia, menor número 
de pacientes internados. É a 
primeira vez que podemos 
falar que temos uma situa-
ção de estabilidade, de queda 
há mais de sete semanas. 
Se não tiver nenhuma nova 
variante, ou nenhum fator 
não previsto, podemos dizer 
que entramos numa fase de 
risco muito menor a par-
tir dessa semana”, afirmou 
Daniel Soranz.

O mapa de risco de trans-
missão do Rio foi avaliado 
como moderado pela terceira 
semana seguida. A classifica-
ção significa o cenário mais 
leve desde o início da pan-
demia - já esteve em ‘muito 
alto’ e ‘alto’. 

Para o secretário 
municipal 
de Saúde, 
Daniel Soranz, 
“é possível 
tranquilamente” 
avançar nesta 
etapa de 
flexibilização

Foi autorizada 
complementação de 
R$ 292 milhões

Essa nova etapa prevê a retirada das máscaras 
em locais abertos, sem aglomeração, ou sem 
muitas pessoas próximas. E uma terceira 
etapa, em novembro, quando tivermos 75% 
da população vacinada. claro que essas 
etapas dependem da situação favorável”.

DANIEL SORANZ, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

Pesquisadores do Observa-
tório Covid-19 Fiocruz volta-
ram a defender, nesta sexta-
-feira (15), o uso do passa-
porte de vacina e de máscara 
durante a retomada de ativi-
dades no Brasil.

Segundo eles, com menos 
de 50% da população com 
esquema vacinal completo, 
é fundamental que a manu-
tenção dessas e outras medi-
das, como a higienização das 
mãos e o distanciamento físico 
e social.

“No Brasil, além do 
aumento da vacinação e da 
continuidade de medidas pro-
tetivas, a retomada de mui-
tas atividades presenciais que 
foram suspensas durante a 
pandemia coloca a necessi-
dade de readequar ambien-
tes de convívio com filtros ou 
melhores condições de ven-
tilação e prever estratégias 
de vigilância epidemiológica, 
com ampla testagem”, dizem 
os pesquisadores.

E completam: “A pan-
demia ainda está em curso. 
Estamos avançando, mas não 
podemos negligenciar cuida-
dos que ainda se fazem fun-
damentais”.

Redução média de 2% 
nos casos e óbitos

O boletim indica ainda 
que, ao longo das duas últi-
mas semanas epidemiológi-
cas, vem sendo reduzida no 
Brasil a velocidade na queda 
dos indicadores da mortali-
dade, incidência de novos 
casos novos de Covis- 19 e 
no índice de positividade de 
testes de Covid.

Os dados mostram que, 
em agosto e setembro, houve 
uma redução média de 2% nos 
casos e óbitos por dia.
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Arraial inaugura Centro de Imagens

Live de abertura da Feira Literária de São Pedro tem sorteio de livros
Os fãs e admiradores da 

literatura ficaram atentos à 
live de abertura da 1ª Feira 
Literária de São Pedro da 
Aldeia (FLISPA), que foi rea-
lizada na noite desta quinta-
-feira (14), via página da 
Secretaria Adjunta de Cul-
tura no Facebook. 

A transmissão ao vivo teve 
sorteio de três livros, bate-
-papo com autores convida-
dos e apresentação artística 
de ballet. O evento é uma rea-
lização Notícias de São Pedro 

da Aldeia Gráfica e Editora, 
como contrapartida da Lei 
Aldir Blanc, e conta com o 
apoio da Prefeitura, por meio 
da Secretaria Adjunta de Cul-
tura.   

Para participar do sorteio, 
bastava publicar um comentá-
rio na live usando a hashtag 
#FeiraLiteraria. O vencedor 
levou para casa os três volu-
mes da trilogia de suspense “O 
Livro dos Sonhos”, do escri-
tor Renato Fulgoni. Os livros 
trazem narrativas de tirar o 

fôlego sobre a misteriosa saga 
do personagem Adolpho Mis-
ter, um homem que viveu no 
século XV e que escreveu um 
livro no qual revelava os sig-
nificados dos sonhos.  

Durante a live, o público 
também teve a oportunidade 
de conhecer um pouco da 
vida e obra dos autores con-
vidados, além dos trabalhos 
desenvolvidos pela Acade-
mia de Letras de São Pedro 
da Aldeia (ALSPA) especial-
mente para a Feira Literária.  

O novo Hospital Univer-
sitário Reitor Hésio Cordeiro, 
que dará lugar ao antigo Hos-
pital UNILAGOS, foi inaugu-
rado nesta sexta-feira (15), às 
9h. A nova unidade hospita-
lar será administrada pela Uni-
versidade Estadual do Rio de 
Janeiro (UERJ).

A cerimônia terá a pre-
sença confirmada do governa-
dor Cláudio Castro (PL), dos 
secretários estaduais de Saúde, 
Dr. Alexandre Chieppe, e de 
Ciência, Tecnologia e Inovação, 
Dr. Serginho, além do reitor da 
Uerj, Ricardo Lodi Ribeiro.

 O prefeito de Cabo Frio, 
José Bonifácio (PDT) e outros 
prefeitos das demais cidades 
da Região dos Lagos também 
foram convidados para a ceri-
mônia, de acordo com a asses-
soria da secretaria Estadual de 

N
a última quinta-fei-
ra (14), Arraial do 
Cabo inaugurou o 
primeiro Centro 

de Imagem municipal, locali-
zado dentro do Hospital Geral 
(HGAC). Com a inauguração, a 
unidade ganhou um mamógrafo, 
um tomógrafo e um equipamen-
to de densitometria óssea. A ex-
pectativa do município é zerar 
a fila de pessoas em busca des-
ses exames em até 30 dias. Atu-
almente, cerca de 200 mulheres 
aguardam o exame.

 O Centro de Imagem vai rea-
lizar, em média, 20 exames diá-
rios. Mas como o setor irá aten-
der a Emergência e o Ambu-
latório esse quantitativo pode 
ser superado e assim adequa-
ções serão feitas para atender 
a todos, segundo o secretário 
de Saúde, Jorge Diniz.

 A data escolhida para a inau-
guração não poderia ser mais 
oportuna, aproveitando o Outu-
bro Rosa, mês de conscientiza-
ção do câncer de mama, para 
que as cabistas possam fazer o 
exame na cidade mesmo, o que 
antes era inviável.

 “O Centro de Imagem repre-
senta um maior número de 
oferta de exames para a popu-
lação, uma redução de tempo de 
diagnóstico e aumento na qua-
lidade do atendimento à Saúde 

Olho

A transmissão 
ao vivo teve 
sorteio de 
três livros

A expectativa 
do município 
é zerar a fila 
de pessoas em 
busca desses 
exames em 
até 30 dias

Inauguração 
acontece seis 
meses e meio 
depois do 
prometido

para os cabistas”, comemorou 
o secretário.

 O prefeito Marcelo Magno, 
durante a inauguração, comen-
tou que fará do Centro de Ima-

gem e muitas outras obras o seu 
legado para a cidade. “Tudo é 
fruto de muito trabalho e pen-
samento no bem estar da popu-
lação”.

 Ele também conta que con-
seguiu transformar ‘um hospi-
tal de guerra’ em algo que vai 
atender a população com qua-
lidade. “Tiramos vários equipa-

mentos que estavam em caixas 
e colocamos em uso. Fizemos 
tudo com recurso próprio, sem 
emenda parlamentar”, frisou o 
prefeito. Diversas personalida-

des e políticos do município, 
como vereador Galego (REP) e 
o vice-prefeito, Deivinho Brito 
(SD), estavam presentes nessa 
inauguração.

Novo Hospital da 
UERJ em Cabo Frio

é inaugurado

Ciência, Tecnologia e Inova-
ção (Secti).

 Segundo o Dr. Serginho, o 
hospital servirá como base das 
futuras instalações da Facul-
dade de Medicina que será 
implantada em Cabo Frio. 

Segundo o Dr. 
Serginho, o hospital 
servirá como base das 
futuras instalações da 
Faculdade de Medicina 
que será implantada 
em Cabo Frio
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Nova Iguaçu recebe R$ 2 milhões 
em emendas do deputado 
Dr. Luizinho para Saúde
A

prefeitura de Nova 
Iguaçu já pode 
contar com um 
valor de R$ 2 mi-

lhões (dois milhões de reais), 
a mais para investir na Saúde 
do município.

Nesta quarta-feira (13/10) 
foi pago para o Fundo Munici-
pal de Saúde de Nova Iguaçu, 
o recurso, fruto de emenda 
individual do deputado fede-
ral Doutor Luizinho (PP-RJ).

Esse recurso é destinado 
para complementar o custeio 
dos serviços de Assistência 
à média e alta complexidade 
– como cirurgias e exames 
de alta complexidade, com o 
objetivo de melhorar o aten-
dimento à população, incre-
mentando o financiamento da 
rede própria de atendimento e 
ainda, atuando na ampliação 
do custeio da saúde, propor-
cionando a redução de filas de 
atendimento nas unidades de 
atendimento.

 “Mais uma vez esse é um 
recurso que chega em exce-
lente hora. Ainda estamos 
sofrendo com os impactos 
da pandemia e garantir que 

TCE aprova por unanimidade contas de 2020 de Niterói e Maricá

Dia D da Campanha Multivacinação
será realizado neste sábado em Resende

MP investiga ação 
de grupo que 
dissemina fake 
news em Japeri

O Tribunal de Contas do 
Estado do Rio de Janeiro (TCE-
-RJ) emitiu pareceres prévios 
favoráveis à aprovação das con-
tas de governo dos municípios 
de Niterói e Maricá. Aprovados 
unanimemente pelo Corpo Deli-
berativo em sessão plenária rea-
lizada nesta quarta-feira (13), os 
documentos relativos ao exercí-
cio de 2020 serão encaminha-
dos para as respectivas Câma-
ras de Vereadores, onde serão 
analisados pelos parlamentares.

A prestação de contas de 
Niterói, de responsabilidade do 
prefeito à época, Rodrigo Neves 
(PDT), cumpriu, de acordo com 
o tribunal, os valores mínimos 
previstos para investimento 
em Saúde e Educação. Foram 
destinados 16,64% da receita 
oriunda de impostos e transfe-
rências para serviços de saúde, 
percentual superior aos 15% 
estabelecidos na Lei Comple-
mentar 141/12.

Para manutenção e desen-

volvimento do Ensino, o muni-
cípio destinou 30,05% da receita 
resultante de impostos, número 
superior aos 25% previstos em 
lei. Em relação à analise da apli-
cação dos recursos dos royalties, 
a decisão faz um alerta para a 
preponderância das despesas 
de custeio sobre o gasto com 
investimentos, as siglas corres-
pondem a 75,31% e 24,69% res-
pectivamente. A decisão plená-
ria apontou 14 ressalvas, igual 
número de determinações e 

uma recomendação ao então 
gestor municipal.

As contas do exercício de 
2020 do município de Maricá, 
sob responsabilidade do prefeito 
reeleito Fabiano Horta (PT), 
demonstram, segundo o tribu-
nal, que 29,19% das receitas 
de impostos e transferências 
foram destinados à manutenção 
e desenvolvimento do ensino, 
respeitando, assim, o mínimo 
estabelecido pela Constituição 
Federal. Na Saúde, o municí-

pio aplicou 20,69% das recei-
tas em ações e serviços públi-
cos de saúde, cumprindo a apli-
cação mínima.

 O documento aponta tam-
bém cinco ressalvas que resul-
tam em cinco determinações 
e duas recomendações. Uma 
das determinações versa sobre 
a estruturação da gestão de 
impostos municipais, para que 
haja efetiva arrecadação e cum-
pra requisitos essenciais da res-
ponsabilidade na gestão fiscal.

A Prefeitura de Resende, 
através da Secretaria Munici-
pal de Saúde, promove o Dia D 
da Campanha de Multivacina-
ção neste sábado, dia 16. A cam-
panha acontecerá de 8h às 15h, 
nos postos de saúde da Atenção 
Básica e no Centro Municipal de 
Imunização (Posto do Estado). 

 A Campanha Nacional de 
Multivacinação é voltada para 
as crianças e adolescentes meno-
res de 15 anos, com o objetivo 
de atualizar a caderneta deste 
público-alvo. De acordo com a 
Campanha de Multivacinação 
do Ministério da Saúde estarão 
disponíveis as vacinas de rotina.  

 -O Dia D da Multivacina-
ção é uma boa oportunidade 
para os pais e responsáveis leva-
rem suas crianças e adolescen-
tes para se vacinarem, fora do 
horário de expediente, já que 
muitos não conseguem devido 
ao trabalho. Todas as vacinas 

Após receber uma série de 
denúncias, o Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro abriu 
uma investigação para apurar a 
atuação de uma suposta organi-
zação criminosa em Japeri que 
seria responsável pela dissemi-
nação de fake news contra a pre-
feita Fernanda Ontiveros (PDT) 
e integrantes de seu governo. Os 
agentes apuram se os disparos 
em redes sociais, boletins apócri-
fos e blogs fazem parte de uma 
atitude orquestrada.

Sob o número 202100810747, 
o inquérito, sigiloso, visa a inves-
tigar se há crimes de calúnia, injú-
ria e difamação contra a prefeita 
e alguns de seus secretários. A 
governante disse que tem sido 
alvo de ataques sistemáticos em 
plataformas digitais e em infor-
mativos que circulam na cidade 
de Japeri. Para Fernanda Onti-
veros, as agressões têm uma só 
finalidade: desestabilizar a sua 
administração:

 “Eu não tenho dúvidas de 
que isso tudo parte de pessoas 
que de uma forma ou de outra 
estão tendo seus interesses, mui-
tas vezes escusos, afetados pela 
minha maneira de governar. Mas 
estou confiante de que os culpa-
dos por essa campanha difama-
tória, que atinge a minha honra, 
inclusive, serão localizados”.

 A investigação no MP do 
Rio está a cargo do Grupo de 
Atribuição Originária Criminal 
(Gaocrim). Caberá a ele defi-
nir, após investigação, se haverá 
configuração de prática crimi-
nosa coletiva ou individual.

Mais uma vez esse é um recurso que chega 
em excelente hora. Ainda estamos sofrendo 
com os impactos da pandemia e garantir 
que os iguaçuanos tenham uma saúde 
melhor a cada dia é a minha missão”.
DR. LUIZINHO

os iguaçuanos tenham uma 
saúde melhor a cada dia é a 
minha missão”, comentou o 
parlamentar.

 Recurso para o Patronato
A Sociedade Filantrópica 

São Vicente, o Patronato de 
Nova Iguaçu, também pode 
contar com um reforço na 
conta bancária, nesta quinta-
-feira (14/10) foi depositado 
na conta da instituição mais 
R$ 400 mil (quatrocentos mil 
reais).

 O recurso também é fruto 
de emenda do deputado Dou-
tor Luizinho e poderá ser uti-
lizado para apoiar a implan-
tação, a qualificação e a rees-
truturação das unidades pos-
sibilitando a melhoria das 
condições de atendimento, a 
ampliação do acesso aos ser-
viços e o aprimoramento da 
gestão da instituição.

 Os valores ainda podem 
ser destinados para a cons-
trução, ampliação, conclusão, 
reformas, adaptação, moder-
nização e custeio das unida-
des públicas da Rede de Servi-
ços de Proteção Social Básica.

 “O Patronato de Nova 

Iguaçu é uma instituição que 
há anos desempenha um tra-
balho importantíssimo, vol-
tado para assistência social. 
Esse recurso será muito bem 
aplicado para garantir que os 
serviços da instituição conti-
nuem atendendo a quem mais 

precisa”, disse o deputado.
O Patronato é uma institui-

ção sem fins lucrativos, loca-
lizada na cidade Nova Iguaçu 
e há mais de 60 anos atua na 
assistência de segmentos popu-
lacionais vulneráveis. A ins-
tituição tem como objetivo 

desenvolver programas edu-
cacionais, culturais  e  sociais, 
construindo assim uma socie-
dade mais  justa  e  harmo-
niosa,  para isso, são ofereci-
dos vários diversos  serviços  
como: Creche,  cursos profis-
sionalizantes e  de  empreen-

dedorismo,  restaurante,  can-
tina, bazar, locação do salão de 
festas,  auditório, da quadra e 
do nosso quiosque com chur-
rasqueira para festas, eventos  
e treinamentos, além de ces-
são de espaços para  serviços  
sociais  e  de  utilidade público.

Vacinação 
acontecerá 
de 8h às 
15h, nos 
postos 
de saúde 
e Centro 
Municipal de 
Imunização

disponibilizadas são impor-
tantes para a prevenção con-
tra várias doenças que acome-
tem principalmente as crianças 
e adolescentes – frisou o secre-
tário de Saúde, Tande Vieira.  

 Para este Dia D, os pais 
e responsáveis devem levar a 
caderneta de vacinação dos 
filhos, para que o profissio-
nal de saúde avalie o esquema 
vacinal. Além de documentos 

de identificação.  
 A Campanha Nacional 

de Multivacinação continua 
acontecendo até o dia 29 de 
outubro em Resende. As vaci-
nas são aplicadas no Centro 

Municipal de Imunização, de 
segunda a sexta-feira, de 8h às 
16h, e nos postos de saúde da 
Atenção Básica, de segunda 
a sexta-feira, no período da 
tarde, de 13h30 às 16h. 
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Pastor morto trabalhava
à noite pela primeira vez 
como motorista 
de aplicativo

A 
esposa do pas-
tor e profes-
sor de teolo-
gia, Heraldo 

Carlos de Souza, morto a 
facadas nesta quarta-feira 
enquanto fazia transporte 
por aplicativo, contou que 
foi a primeira vez que ele 
trabalhou como motoris-
ta durante a noite. Ele foi 
atacado quando fazia uma 
corrida no bairro Cabuçu, 
em Nova Iguaçu, na Bai-
xada Fluminense.

“Quando eu cheguei do 
trabalho ele me deixou na 
igreja e falou que ia roda 
um pouco. Eu falei: ‘eu não 
gosto que você rode à noite’. 
Mas ele disse que ia traba-
lhar só um pouco. Ele me 
deixou na igreja umas 19h45 
e 21h30 foi o acontecido, 
uma coisa muito rápida”, 

Policiais reagem a assalto em ônibus e matam bandido

Agentes capturam 
suspeito de 

tráfico na Região 
dos Lagos

Três policiais militares à pai-
sana reagiram a um assalto den-
tro de um ônibus da empresa 
1001 em Araruama, na Região 
dos Lagos, no fim da madru-
gada da última sexta-feira (15), 
e mataram um bandido. Tes-
temunhas relataram que dois 
criminosos tentaram efetuar 
o crime e um deles conseguiu 
fugir para uma área de mata.

Segundo a PM, a tentativa 
de assalto ocorreu por volta das 
4h, na altura do bairro XV de 

Novembro, na Rodovia Esta-
dual RJ-116, que liga a Região 
dos Lagos à Região Metropoli-
tana do Rio. Os policiais esta-
vam em deslocamento para o 
trabalho. A polícia não infor-
mou em qual batalhão eles 
estão lotados. 

O ônibus fazia o itinerário 
Araruama x Rio de Janeiro e, 
segundo passageiros, os dois 
assaltantes teriam entrado no 
meio do trajeto e anunciaram 
o crime.

Agentes da Delegacia Espe-
cializada de Atendimento à 
Mulher (Deam) de Cabo Frio 
prenderam na última quinta-
-feira (14) um traficante de dro-
gas conhecido pelo apelido de 
‘Chefão’. A prisão foi feita em 
flagrante e contou com a coor-
denação da delegada Waleska 
dos Santos, diretora da espe-
cializada. 

De acordo com a polícia, 
o traficante foi localizado na 
Estrada do Boqueirão, no bairro 
Porto da Aldeia, em São Pedro 
da Aldeia, Região dos Lagos. 

No momento da prisão, Che-
fão comercializava drogas para 
um usuário. O homem foi detido 
e liberado após prestar depoi-
mento.  As investigações da 
Deam apontam que o traficante 
tem ligação com o tráfico de dro-
gas de Cabo Frio. Segundo a 
Polícia Civil, as drogas saíam da 
cidade vizinha e eram comercia-
lizadas em São Pedro da Aldeia. 

Chefão irá responder pelos 
crimes de tráfico de drogas e 
associação criminosa. Além de 
pinos de cocaína, a polícia tam-
bém apreendeu um caderno com 
anotações do tráfico. 

Ele foi atacado 
quando fazia 
uma corrida no 
bairro Cabuçu, 
em Nova Iguaçu

disse Carla Paulino de Souza, 
ao ‘Bom Dia Rio’, da TV Globo.

A esposa de Heraldo disse 
que ficou preocupada ao levan-
tar para trabalhar, porque per-

cebeu que o marido ainda 
não havia voltado para casa. 
“Quando eu levantei umas 
5h30 da manhã para trabalhar 
ele não estava, aí eu comecei a 

ficar preocupada. Quando eu 
tentei entrar em contato com 
meu pastor Luciano, ele chegou 
lá em casa com a notícia de que 
ligaram para ele dizendo que 

tinham encontrado o Heraldo”.
A Delegacia de Homicí-

dios da Baixada Fluminense 
(DHBF) realizou perícia na 
faca que pode ter sido usada no 

crime, no carro da vítima e em 
um telefone celular. Segundo a 
especializada, a principal linha 
de investigação é latrocínio — 
roubo seguido de morte.

No momento da prisão, Chefão 
vendia drogas para um usuário

PMs são atacados em Brás de Pina

Um intenso tiroteio assus-
tou, na manhã da última sexta-
-feira (15), moradores de Brás 
de Pina, na Zona Norte do 
Rio. Testemunhas relataram 

nas redes sociais que os dis-
paros foram feitos próximo ao 
Morro do Quitungo. 

A Secretaria Estadual da 
PM disse que equipes do 

16ºBPM (Olaria), que ocupam 
a região por tempo indetermi-
nado, foram atacadas por tra-
ficantes que estavam no alto 
da comunidade. Houve con-

fronto armado e um suspeito 
foi baleado e preso. Além da 
prisão, a polícia apreendeu 
dois fuzis que foram usados 
no ataque. 

Por conta da disputa por 
território o Morro do Qui-
tungo e outras comunidades 
na região seguem ocupadas 
pela PM. 

Tiroteio foi 
próximo ao 
Morro do 
Quitungo

Segundo 
a PM, a 
tentativa 
de assalto 
ocorreu 
por volta 
das 4h
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Primeiros policiais 
são denunciados na 

chacina do Jacarezinho

O 
Ministério Pú-
blico do Estado 
do Rio de Janei-
ro (MPRJ), por 

meio da Força-Tarefa que atua 
nas investigações das mortes 
e demais delitos ocorridos em 
operação policial no Jacarezi-
nho, que matou 28 pessoas, 
denunciou à Justiça, na últi-
ma quinta-feira (14), dois po-
liciais civis por envolvimento 
no homicídio de Omar Pereira 
da Silva, durante a ação reali-
zada na comunidade da Zona 
Norte, no dia 6 de maio deste 
ano. Um dos denunciados res-
ponderá pelos crimes de ho-
micídio doloso e fraude pro-
cessual, na forma prevista pela 
Lei de Abuso de Autoridade. 
Outro agente é acusado pelo 
crime de fraude processual.

Além da denúncia ofere-
cida junto ao 2º Tribunal do 
Júri da Capital, a Força-Tarefa 
também requer o afastamento 
dos policiais de suas funções 
públicas, em relação a partici-
pação em operações policiais. 

Esta é a primeira denún-
cia oferecida contra agentes 
de segurança, em decorrên-
cia de ação policial, após deci-
são proferida pelo ministro 
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), Edson Fachin, no 
âmbito da Arguição de Des-
cumprimento de Preceito Fun-
damental (ADPF) 635.

Os crimes apontados pela 
Força-Tarefa à Justiça referem-
-se ao homicídio praticado por 
um dos agentes da operação, 
por meio de disparo de arma, 
contra Omar Pereira da Silva 
no interior de uma casa na Tra-
vessa São Manuel, número 12, 
no Jacarezinho. 

De acordo com a denúncia, 
o crime foi praticado quando 
a vítima estava encurralada 
em um dormitório infantil, 
desarmada e já baleada no pé. 
Segundo a ação penal, o poli-
cial responsável pelo disparo e 
outro agente, também denun-

O cabo da Polícia Militar 
Luiz Felipe dos Santos Mon-
teiro matou a ex-noiva e come-
teu suicídio em seguida, no 
bairro Coelho da Rocha, em 
São João de Meriti, na tarde 
da última quinta-feira (14). 
Segundo testemunhas, Mon-
teiro não aceitava o fim do rela-

cionamento com a mulher, iden-
tificada como Camila. 

Lotado no 12º BPM (Nite-
rói), Monteiro estava de folga, 
mas foi encontrado fardado. A 
equipe do 21º BPM (São João 
de Meriti) foi acionada quando 
o policial já havia cometido o 
suicídio. A Delegacia de Homi-

cídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) investiga o caso.

Em nota, a Polícia Mili-
tar afirmou que “vem desen-
volvendo um trabalho expres-
sivo voltado para o bem-estar 
e saúde mental da tropa. Esses 
esforços vão desde atendimento 
psicológico intensificado aos 

agentes de segurança a pales-
tras para os comandantes da 
tropa. As atividades incluem 
um programa de palestras 
desenvolvido pela coordena-
ção da Patrulha Maria da Penha 
para sensibilização da tropa 
para questões relacionadas a 
violência doméstica”.

Policiais Civis da 21ªDP 
(Bonsucesso) prenderam a cor-
retora de imóveis Juliana Pereira 
de Andrade, de 28 anos, acusada 
de estelionato. A mulher, que 
tem 48 passagens pela polícia, 
foi capturada dentro de casa, na 
Taquara, na Zona Oeste do Rio, 
em cumprimento a um mandado 
de prisão preventiva expedido 
pela 32ª Vara Criminal. Segundo 
a polícia, ela fazia parte de um 
grupo que aplicava golpes de 
venda de imóveis junto com o 
marido, Leonardo Guttemberg, 
de 40 anos e o cúmplice, Luiz 
Claudio Gomes do Nascimento, 
presos em julho deste ano.

A prisão de Leonardo e Luiz 
Cláudio aconteceu depois que 
uma vítima, um homem de 62 
anos procurou a delegacia para 
alertar sobre a ação dos estelio-
natários. Agentes da unidade de 
Bonsucesso foram até um sho-
pping na Zona Norte e prende-
ram Luiz Cláudio em flagrante. 
Após a prisão, ele informou que 
Leonardo estaria em outro shop-
ping. Os policiais foram ao local 
e o capturaram. 

As investigações apontam 
que Leonardo era o líder da qua-
drilha e responsável por buscar 
imóveis em sites de venda. Ele 
entrava em contato com os pro-
prietários e conseguia a auto-
rização para vendê-los. Com 
acesso aos imóveis e os anún-
cios na internet, o estelionatá-
rio buscava suas vítimas e as 
levava para uma visitação. Leo-
nardo apresentava Juliana ou a 
amiga, Tereza Cristina Aguiar 
dos Santos, de 37 anos, como 
se fossem as donas dos imóveis 
que estavam sendo vendidos.

Agentes da Delegacia de 
Polícia Interestadual - Divisão 
de Capturas (DC-Polinter) pren-
deram, na última quinta-feira, 
um homem acusado de estuprar 
a própria sobrinha, de 13 anos, 
com deficiência. Ele foi captu-
rado após cruzamento de dados 
do Setor de Inteligência.

Segundo os policiais, o acu-
sado convidava a menina para 
sua casa, onde cometia os abu-
sos. O homem foi condenado 
a 20 anos de prisão pelo crime. 
Após a ação, ele foi encami-
nhado ao sistema prisional.

Cabo mata ex-noiva e comete suicídio na Baixada

Presa 
estelionatária 

com 48 
passagens 
pela polícia

Acusado de 
estuprar sobrinha 
e condenado a 20 
anos de cadeia

Juliana foi encontrada
em sua casa na Taquara

Chacina ocorrida em plena pandemia teve repercussão internacional e atraiu ativistas de Direitos Humanos que se juntaram aos moradores para protestar e denunciar a violência estatal

Acima, a insistente imagem da “presença do Estado” nas favelas; na sequência, de cima para baixo, o choro, dor, revolta e denúncia dos moradores

ciado, retiraram o cadáver do 
local antes da perícia de local 
de morte violenta.

A denúncia aponta que os 
policiais também foram res-
ponsáveis por inserir uma gra-
nada no local do crime e, no 
momento de registro da ocor-

rência em sede policial, apre-
sentaram uma pistola e um 
carregador, alegando falsa-
mente terem sido recolhidos 
junto à vítima.

A denúncia oferecida ao 
Tribunal de Justiça decorre 
de Procedimento Investiga-

tório Criminal (PIC) instau-
rado pela 1ª Promotoria de 
Justiça de Investigação Penal 
Especializada da Capital, com 
atribuição para o caso, e que 
contou com auxílio da Força-
-Tarefa.

De acordo com os promo-

tores de Justiça responsáveis, 
os eventuais crimes investi-
gados durante a operação no 
Jacarezinho estão sendo anali-
sados caso a caso, a partir dos 
locais onde ocorreram, suas 
circunstâncias, com os lau-
dos e as testemunhas.
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HORÓSCOPO

Hoje o dia pode trazer muitas emoções e você pode sentir uma 
profunda satisfação, percebendo todas as coisas à sua volta e 
conseguindo levar a generosidade e o afeto às pessoas que 
precisam do seu apoio. Se conseguir trazer o melhor de você à tona, 
aí sim o seu dia será positivo.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia de novas ideias e de se reinventar. Hoje você vai perceber 
que algumas coisas que vinha fazendo não funcionam mais 
e não estão trazendo o mesmo resultado de antes, então 
agora é preciso acontecer uma mudança e essa mudança 
somente ocorrerá a partir de conversas com outras pessoas.

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia de muito trabalho e necessidade de focar nas coisas, o que é 
muito desafiador. Dia de ficar alheio, divagando, mas ao mesmo 
tempo o dia pode lhe trazer uma certa satisfação e gratidão, 
te deixando ausente das coisas que estão acontecendo na sua 
realidade. Tome cuidado para não ficar muito ausente.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz alguma finalização. Você tem uma necessidade de 
terminar algo, podendo ser uma relação, um trabalho ou um projeto, 
mas essa finalização não necessariamente vai ser algo ruim; pode 
ser alguma coisa positiva, com tudo acontecendo com tranquilidade 
e com a sensação de que um peso foi deixado para trás.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Hoje as relações são um ponto de atenção. É importante você se 
relacionar bem com todos e ter um senso de diplomacia, mas tome 
cuidado para não ficar muito passivo ou entrar em uma energia de 
agradar a todos, pois podemos nos perder de nós mesmos, então 
tome cuidado com esse jogo de projeção que está muito forte.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia traz uma necessidade de organização e de encontrar 
métodos para não se perder nas tarefas e não se deixar levar pela 
imaginação e pelas emoções inflamadas, pensando em coisas que já 
aconteceram. Mantenha o seu foco no aqui e agora para não se perder 
e não procrastinar nas suas tarefas do dia.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia que traz uma grande ajuda. Independentemente do que estiver 
precisando, se for colocado para outras pessoas, isso irá chegar trazendo 
muita motivação. É importante se expressar e colocar as necessidades 
de uma forma real. Tome cuidado para não ficar tão fechado, o que 
pode impedi-lo de fazer trocas positivas, tornando-o agressivo.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia traz criatividade, mas você precisa agir. Tome cuidado para 
não ficar fora da realidade. Coloque a sua imaginação na realidade, 
pois assim será um dia muito produtivo, cheio de novidades e com a 
transformação daquilo que você quer mudar. O dia pode te tirar de 
qualquer tipo de estagnação. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje é um dia de expansão. Você sentirá um senso de liberdade 
muito grande com emoções que vêm à tona. O dia pode exigir que 
você faça coisas com mais senso de autonomia e liberdade para 
realizar o que é necessário. O dia traz como grande potencial, bem 
como passeios, exercícios, caminhadas e também estudos e leitura.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia traz a necessidade de mudar alguma ação ou 
pensamento. Algumas coisas que você estava pensando não 
eram bem o que estava imaginando. O dia pode trazer aquele 
embate expectativa vs realidade. Além disso, o dia pode trazer 
mudanças inesperadas ou notícias não muito positivas.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Dia que traz a necessidade de se autoaperfeiçoar, favorecendo 
o autocuidado, a autoestima, o olhar para si e a satisfação com 
aquilo que você é, sem se preocupar com o que os outros acham 
de você. Simplesmente esteja satisfeito com o que está fazendo 
agora. Quanto mais satisfeito, mais o dia pode ser próspero.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia que traz muita capacidade de agir e de transformar as coisas 
de forma positiva. As ações de hoje são construtivas, criativas e 
trazem resultados diferentes, bastante prósperos. Tudo o que for 
feito no dia de hoje será colhido de uma forma positiva. Tome 
cuidado apenas com ações exageradas.

PEIXES
19 fev a 20 mar

CAROL PORTALUPPI RENOVA O BRONZE 
EM PRAIA DO RIO DE JANEIRO

Carol Portaluppi, de 27 anos, aproveitou a tarde 
de sol na praia. A filha do técnico Renato Gaúdo, 
de 59, esteve nas areias da Praia de Ipanema, na 
Zona Sul do Rio. Sozinha, Carol mostrou sua boa 
forma no local com um biquíni bem pequenininho. 
O momento de relaxamento aconteceu horas antes 
do jogo do Flamengo, atual time de seu pai.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

Graciele Lacerda é uma verdadeira obra de arte 
quando o assunto é biquínis. A noiva de Zezé Di 
Camargo aposta em vários modelos estilosos, 
combinações de acessórios descoladas para usar 
com as peças de banho e saídas de praia.

“Amo verão, sol, praia... Nasci em Vila Velha, no Espírito 
Santo, e ir à praia sempre fez parte da minha rotina 
enquanto morei lá”, conta. Na hora de tomar sol, 
Graciele investe em peças de beachwear pequenas 
porque não gosta de ficar com marcas grandes.

GRACIELE LACERDA ELEGE BIQUÍNI PARA 
VALORIZAR CORPO EM MODA PRAIA

BANGU SHOPPING 
REALIZA MAIS UMA 
EDIÇÃO DA FEIRA 

DAS FLORES

Fotos: Divulgação

De sexta a domingo, 15 a 
17 de outubro, o Bangu Sho-
pping realiza mais uma edi-
ção da Feira das Flores, um 
evento colaborativo com agri-
cultores e artistas florais que 
cultivam diversas espécies 
de plantas em municípios do 
estado do Rio de Janeiro.

A feira ocorre em parce-
ria com a Secretaria de Eco-
nomia Criativa do Rio de 
Janeiro, através do Escritó-
rio de Inovação. O projeto 
incentiva a produção de flo-
res também como gerador de 
receitas aos produtores, em 
uma economia sustentável e 
criativa, além de aproximar 
expositores e consumidores.

O evento vai contar com 

exposição e venda de diversos 
tipos de plantas ornamentais, 
flores, suculentas e uma varie-
dade de acessórios para jar-
dins e plantio, como suportes 
de bambu, vasos, hang plants, 
entre outros. Haverá, ainda, 
demonstração de montagens 
de buquês e ramalhetes. Par-
ticipam desta edição exposi-
tores como Plantas e Bam-
bus, Sulacap Bonsai, Nos-
daArte, Horto Campo Belo, 
Oasi Macramê e Kokewe.

O evento é gratuito e 
acontecerá sexta e sábado, 
das 10h às 22h, e domingo, 
das 13h às 21h, em espaço 
localizado em frente à loja 
Colchões Botafogo, no pri-
meiro piso.

Evento, que 
acontece 
de sexta a 
domingo, 
aproxima 
consumidores 
de produtores 
e artistas 
florais

SERVIÇO
Feira das Flores no Bangu Shopping

BANGU SHOPPING
R. Fonseca, 240 – Bangu

 15 A 17 DE OUTUBRO
 (SEXTA A DOMINGO)

SEXTA E SÁBADO
das 10h às 22h

DOMINGO
 das 13h às 21h 

Call Center Bangu Shopping: (21) 2018-2321
WhatsApp: (21) 4042-2720

Visitação gratuita
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SALGUEIRO CONVIDA UNIDOS 
DA TIJUCA NO ENSAIO DO 

PRÓXIMO SÁBADO

Fotos: Divulgação

A banda britânica Col-
dplay é mais uma atração 
principal confirmada para o 
Rock in Rio 2022. O grupo 
inglês se apresenta no Palco 
Mundo, no dia 10 de setem-
bro. A banda lançou na 
última sexta-feira (15/10) 
o seu nono álbum, “Music 
of the Spheres”.

O Coldplay se apresen-
tou pela primeira e única 
vez no festival em 2011, 
quando também foi um dos 
headliners do evento e, na 

A festa 
começa a 
partir das 20h 
na Quadra 
do Salgueiro

O próximo sábado será de 
festa com mais uma edição 
do Salgueiro Convida. Desta 
vez, quem se apresenta na 
quadra da vermelha e branca 
é a Unidos da Tijuca com seu 
elenco e sambas que marca-
ram a história dos desfiles 
das escolas de samba.

A noite começa com o 
repertório variado do grupo 
Pegada Brasileira, passe-

ando pelos principais hits 
da música popular brasi-
leira. Em seguida, a bate-
ria Furiosa entra em cena, 
ditando o ritmo e intera-
gindo com o público nas bos-
sas apresentadas pelos mes-
tres Guilherme e Gustavo 
Oliveira. Emerson Dias e 
Quinho do Salgueiro coman-
dam o show com sambas que 
estão na ponta da língua de 

todo folião, embalando o 
espetáculo idealizado por 
Carlinhos do Salgueiro onde 
todos os segmentos se apre-
sentam, transformando a 
Academia em verdadeiro 
grito de carnaval e abrindo 
caminhos para que a Majes-
tade do Samba invada o solo 
vermelho e branco com toda 
a sua magia e tradicionali-
dade.

O primeiro dia de 
venda de ingressos de 
Arquibancadas Espe-
ciais – de todos os Seto-
res, incluindo as turís-
ticas (numeradas) do 
Setor 9 – e Cadeiras 
Individuais do Setor 
12 para os desfiles das 
Escolas de Samba do 
Grupo Especial do Car-
naval Rio 2022 bateu 
um recorde. Em apenas 
um dia, foi vendido um 
quantitativo cinco vezes 
maior do que o primeiro 
dia de venda do Carna-
val 2020.

“Estamos impressio-
nados com a velocidade 
da procura pelos ingres-
sos. Isso demonstra a 
vontade do público pela 
volta do Carnaval. As 
pessoas já estão se pre-
parando para aproveitar 
os dias de folia e de festa 
que teremos na Sapucaí. 
A Liesa está trabalhando 
para fazer o maior Car-
naval de todos os tempos 
e temos certeza de que 
será um retorno memo-
rável”, comemora Jorge 
Perlingeiro, presidente 
da Liesa.

Atual campeã do Carna-
val, a Unidos do Viradouro 
vai abrir no próximo dia 19, 
terça-feira, às 19h, a tempo-
rada de ensaios para o des-
file de 2022.

As atividades seguirão 
os protocolos da Secretaria 
Municipal de Saúde de Nite-
rói, que incluem utilização 
de máscara no acesso à qua-
dra, obrigatoriedade de apre-
sentação de comprovante de 
vacinação, medição de tem-
peratura e álcool para higie-
nização das mãos.

Por enquanto, nem 

todos os componentes da 
comunidade se reunirão na 
mesma noite. A Viradouro 
vai adotar um esquema de 
rodízio, o que fará com que 
cada grupo de alas ensaie 
a cada 15 dias. Além dos 
ensaios das terças, a qua-
dra vai receber desfilantes 
também às quintas-feiras, 
no mesmo horário, exclu-
sivamente para aprimorar 
o canto. Integrantes de seg-
mentos mais tradicionais, 
como velha guarda, baianas 
e passistas também entra-
rão no sistema de rodízio. 

Primeiro dia 
de venda de 
ingressos 
para os 
desfiles 
do Grupo 

Especial bate 
recorde

SERVIÇO
Salgueiro Convida Unidos da Tijuca

QUADRA DO SALGUEIRO  
Rua Silva Teles, 104 – Andaraí

16/10
SÁBADO

A PARTIR DAS 20H

A PARTIR DE R$40
Informações e vendas: (21) 2238 9226

Classificação etária: 18 anos

* Uso da máscara e apresentação do  
comprovante de vacinação contra a 
 COVID19 SÃO OBRIGATÓRIOS

Viradouro: ensaios começam na terça que vem

 primeiro 
ensaio 
técnico na 
Avenida 
Amaral 
Peixoto, no 
Centro de 
Niterói, está 
agendado 
para 14 de 
novembro

Foto de mestre Ciça: Divulgação

Por ora, o acesso à quadra 
será restrito a componen-
tes cadastrados,

O primeiro ensaio téc-
nico na Avenida Amaral Pei-
xoto, no Centro de Niterói, 
está agendado para 14 de 
novembro.

O enredo da vermelho e 
branco, que tem a assinatura 
dos carnavalescos Marcus 
Ferreira e Tarcisio Zanon, é 
“Não há tristeza que possa 
suportar tanta alegria”, ins-
pirado no Carnaval de 1919, 
o primeiro pós-pandemia da 
gripe espanhola.  

Coldplay é mais uma atração 
confirmada no Rock in Rio 2022

No auge da popularidade, banda inglesa retorna ao festival onze anos após primeira apresentação

ocasião, fez um dos shows 
mais elogiados daquela edi-
ção. Com direito ao voca-
lista Chris Martin home-
nageando a Cidade Mara-
vilhosa.

O Rock in Rio está mar-
cado para os dias 2, 3, 4, 
8, 9, 10 e 11 de setembro 
de 2022. Além de Coldplay, 
grandes nomes da música 
mundial como Iron Maiden, 
Dua Lipa, PostMalone e Jus-
tin Bieber também confir-
maram presença no festival.

COLDPLAY
10/09 
DE 2022

PALCO MUNDO
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A startup mineira Take Blip, 
plataforma de comércio con-
versacional, em parceria com 
o Órbi Academy Techboost — 
um dos maiores programas de 
bolsas de estudo em tecnologia 
no Brasil, idealizado pelo hub 
de inovação Órbi Conecta —, 
juntamente com a Digital Inno-
vation One, plataforma de edu-
cação em tecnologia, acabam 
de anunciar a abertura das ins-
crições para a segunda edição 
do bootcamp Take Blip Fulls-
tack Developer. O programa 
vai oferecer 10 mil bolsas de 
estudo gratuitas para formar 
pessoas desenvolvedoras.

O objetivo é impactar 
desenvolvedores nível júnior 
e profissionais que estão ini-
ciando carreira na área de tec-
nologia.  O programa, que con-
tará  com mentorias exclusi-
vas guiadas por profissionais 
experientes, vai abordar as tec-
nologias .Net, C#, JavaScript 
e React, em uma imersão de 
mais de 90 horas que devem 
ser concluídas em até 75 dias 
após a inscrição, com acesso 
a cursos, desafios de códigos 
e projetos práticos de desen-
volvimento.

Após a conclusão das tri-
lhas do programa, os parti-
cipantes serão certificados e 
terão prioridade em proces-
sos seletivos de Take Blip, 
podendo conquistar uma vaga 
na empresa, com a opção de 
trabalho remoto ou presencial.

“O mercado de tecnolo-
gia está mais aquecido do que 
nunca, porém, vive um gap de 
profissionais com mais vagas 
de TI abertas do que candi-
datos para ocupá-las. Vamos 
atuar fortemente como forma-
dores de profissionais, trazendo 
benefícios para os participantes 
do programa e outras empresas 
de tecnologia”, afirma Daniel 
Costa, cofundador e Diretor 
da área de Gente e Gestão em 
Take Blip.

Entre os dias 19 e 21 deste 
mês, o Sebrae Rio promoverá o 
Rio+, um evento voltado para 
o setor da indústria. Totalmente 
on-line e gratuito, começando 
sempre às 17h, os empreende-
dores terão a oportunidade de 
conhecer as principais tendên-
cias nas áreas de moda, cons-
trução civil, pesquisa e desen-
volvimento, design e ambien-
tes de inovação. 

“É uma iniciativa focada no 
setor da indústria para o aperfei-
çoamento dos pequenos negó-
cios em temas como sustenta-
bilidade, tecnologia como meio 
de produção e cidade inteli-
gente. A aceleração digital dos 
últimos dois anos, possibili-
tou uma mudança na mentali-
dade dos empreendedores bra-
sileiros que estão percebendo 
novas formas de se posicionar 
no mercado. É importante que 

os pequenos negócios inovem 
e criem diferenciais competiti-
vos para atender as exigências, 
além de conhecer tendências do 
setor e realizar networking”, 
conta Suellen Analia, analista 
do Sebrae Rio.

Nos três dias de Rio+, o 
empresariado conhecerá novas 
práticas sustentáveis, tecnoló-
gicas e como aumentar a pro-
dutividade do negócio. No pri-
meiro dia, as palestras serão 
focadas em moda e sustentabili-
dade; entre o ir e vir; economia 
circular, ESG, sistema B e bio-
mimética. Já no segundo dia, o 
empresário participará de pales-
tras voltadas para cidades inte-
ligentes e sustentáveis; e design 
e urbanismo. Para encerrar, o 
evento trará os desafios de par-
cerias de universidades e empre-
sas; pense design; design e ino-
vação aberta.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 16, 17 E 18 DE OUTUBRO DE 2021

As inscrições podem 
ser feitas por meio 
do link https://bit.
ly/takeblip2, até 
17 de outubro.

SERVIÇO
Fotos: Reprodução

I
mpulsionada pela reto-
mada do setor hoteleiro, 
a Rede Windsor, com 14 
hotéis no Rio de Janei-

ro, está com vagas de trabalho 
abertas nas unidades da Barra 
da Tijuca, Centro e Zona Sul 
do Rio. São mais de 100 va-
gas em diversos setores como 
Cozinha, Governança, Recep-
ção e Restaurante. Além do 
salário compatível com o car-
go, os colaboradores recebem 
pacote de benefícios. Os can-
didatos interessados devem 
enviar seu currículo para o 
e-mail: rh-curriculos@wind-
sorhoteis.com.br.

“Nos últimos seis meses 
contratamos mais de 380 cola-
boradores. Isso é sinal de que 
realmente o setor está se reer-
guendo. Precisamos de mais 

pessoas para receber nossos 
hóspedes com a excelência que 
é a marca da nossa Rede”, diz 
Maria Helena Rangel, Gerente 
Corporativo de RH da Rede 

Windsor Hotéis.
Com o objetivo de dar mais 

oportunidade para jovens em 
começo de carreira, a Rede 
conta também com o Programa 
Central de Estágio. Para parti-
cipar, o candidato deve estar 
cursando o penúltimo ou o 
último ano do nível superior 
ou último ano do curso téc-
nico. O horário de estudos 
deve ser compatível com o 
horário do estágio. Os estagi-
ários ocupam vagas nas áreas 
de Governança, Nutrição, TI, 
Reservas, Marketing, Contro-
ladoria, RH, Técnico em Ele-
trotécnica.

Rede de hotéis abre mais 
de 100 oportunidades 
de emprego no Rio

Além do salário 
compatível 
com o cargo, os 
colaboradores 
recebem pacote 
de benefícios

 Nos últimos seis meses contratamos mais de 
380 colaboradores. Isso é sinal de que realmente 
o setor está se reerguendo. Precisamos de mais 
pessoas para receber nossos hóspedes com 
a excelência que é a marca da nossa Rede.”

MARIA HELENA RANGEL, GERENTE CORPORATIVO DE RH DA REDE WINDSOR HOTÉIS

Sebrae promove 
evento on-line  

e gratuito

Evento começa às 17h

Servidores públicos de qual-
quer esfera e pessoas externas à 
administração pública podem 
participar de um processo sele-
tivo para cargos na Prefeitura do 
Rio, com salários de R$ 5 mil até 
R$ 15 mil. Há 17 vagas, para as 
quais é exigido nível superior.

Todas as oportunidades são 
oferecidas pela Subsecretaria 
de Integridade Pública (Subip), 
órgão da Secretaria de Governo 
e Integridade Pública (Segovi). 
As inscrições são on-line e vão 
até dia 27. A Escola Nacional de 
Administração Pública (Enap) 
organiza o processo. 

Há uma vaga para a Coor-
denação Geral de Inteligência, 
com remuneração mensal de R$ 
15 mil.

Para o cargo de coordena-
ção, há quatro vagas nas áreas de 
análise de integridade de agentes 
públicos; análise de integridade 
de fornecedores; normas, proce-
dimentos e controles; e gover-

nança e articulação externa. O 
salário é de R$ 8 mil.

Já para o cargo de assessoria 
I, são sete vagas, sendo três para 
gerenciamento de riscos e moni-
toramento; três para governança 
e articulação externa; e uma para 
cultura de integridade. A remu-

neração oferecida é de R$ 8 mil.
As cinco vagas para o cargo 

de assessoria III estão nas áreas 
de cultura de integridade; nor-
mas, procedimentos e contro-
les; análise de integridade de 
agentes públicos e gerencia-
mento de riscos e monitora-

mento. O salário é de R$ 5 mil.
O processo seletivo para os 

cargos de assessoria III terá ape-
nas avaliação curricular e entre-
vista. candidatos às demais posi-
ções ainda passarão por avalia-
ção de competências compor-
tamentais.

Prefeitura do Rio abre processo seletivo 
para 17 vagas com salários de até R$ 15 mil

As inscrições 
são on-line e 
vão até dia 27

O CIEE/Rio disponibilizou, nesta 
semana, 41 vagas para pessoas com 
deficiência. As oportunidades, para 
várias áreas de atuação em empre-
sas dos ramos público e privado, são 

para emprego com carteira assinada, 
estágio e aprendiz. Para se candida-
tar, é necessário enviar currículo e 
laudo médico para o e-mail progra-
mapcd@cieerj.org.br.

CIEE tem  
41 vagas para 
essa semana

Take Blip oferece  
10 mil bolsas de estudo
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Tite pede cautela com 
Raphinha e diz que vai tomar 
caipirinha após bela atuação

A Confederação Brasileira 
de Vôlei (CBV) anunciou na 
última quinta-feira (14) que os 
técnicos José Roberto Guima-
rães e Renan Dal Zotto perma-
necem no comando das sele-
ções brasileiras de vôlei até 
a Olimpíada de 2024 (Paris).  

 “Estamos muito felizes de 
ter José Roberto Guimarães e 
Renan Dal Zotto por mais um 
ciclo olímpico. São dois líde-
res, com capacidade de manter 
o Brasil entre os melhores do 
mundo, e que terão papel fun-
damental também no desen-
volvimento de novos talen-
tos. A CBV tem uma visão 
de longo prazo, e o trabalho 
deles também terá esse olhar 

para a base”, afirmou a CEO 
(diretora-executiva) da CBV, 
Adriana Behar.

 Comandante da seleção 
feminina (com a qual con-
quistou dois ouros olímpicos), 
Zé Roberto expressou toda a 
sua expectativa para o ciclo 
olímpico que se inicia: “É um 
novo desafio, de um ciclo de 
três anos, com uma expecta-
tiva muito grande. Em Tóquio 
fomos felizes, chegamos a uma 
final olímpica, um pódio muito 
importante. Temos vários cam-
peonatos que antecedem os 
Jogos de Paris, e temos que 
ter atenção com o Mundial do 
ano que vem e com a Liga das 
Nações”.

Agora em casa, 
Pelé fala sobre 
recuperação: 
‘Disposto, 

talvez, a jogar
no domingo’

Duas semanas após 
receber alta do hospi-
tal, Pelé reapareceu nas 
redes sociais para falar 
sobre sua recuperação. 
Através da conta de uma 
de suas filhas, o Rei disse 
estar bem e até brincou 
sobre voltar a jogar. Ele 
aproveitou para agradecer 
a todos que torceram por 
eles durante o mês em que 
esteve internado.

 “Invadi a rede da 
minha filha para dar uma 
mensagem para vocês 
maravilhosa. Graças a 
Deus estou bem melhor, 
disposto a talvez até jogar 
domingo que vem. Agora, 
falando mais sério, obri-
gado por tudo. Obrigado 
a todos aqueles que me 
mandaram um abraço, 
mandaram força. E eu 
também logo, logo estarei 
com vocês. Boa sorte para 
todos e obrigado”, falou o 
ex-jogador através de um 
vídeo no qual aparece sor-
ridente e sentado em uma 
cadeira.

 Pelé recebeu alta no 
último dia 30 de setem-
bro. Ele deu entrada no 
hospital Albert Einstein, 
em São Paulo, para retirar 
um tumor diagnosticado 
após exames de rotina. Ao 
longo dos 30 dias em que 
esteve internado, ele e seus 
familiares usaram as redes 
sociais para informar sobre 
seu estado de saúde e sua 
recuperação. Entre as pos-
tagens, estavam vídeos e 
fotos do Rei brincando no 
hospital, fazendo fisiotera-
pia e até mesmo exercícios.

A
goleada do Brasil 
sobre o Uruguai 
empolgou os tor-
cedores princi-

palmente pela atuação de Ra-
phinha. O atacante do Leeds 
United foi o principal desta-
que da partida e marcou duas 
vezes. Ao fim do jogo em Ma-
naus, Tite pediu cautela com 
o jogador, de 24 anos.

 “Continua com calma. É 

um processo. A gente tem dis-
cernimento, tem constatação 
da grande atuação sim. Mas 
senão daqui a pouco a gente 
acha que é o pico da monta-
nha. Vai oscilar. É normal. É 
jovem. Fez grande jogo, mas 
tem que ter bom senso e sere-
nidade nas avaliações”, disse.

 Muito criticado pelo ren-
dimento da seleção brasileira 
nos últimos jogos, Tite come-

morou a grande atuação e afir-
mou que irá ingerir uma bebida 
alcoólica para comemorar.

 Quando jogava jogo no 
Sul, me davam de presente a 
caipirinha para curtir. Quero 
curtir com minha esposa, 
com minha filha, com meus 
netos, minha nora. Ficar em 
um momento de paz. E tomar 
sim. Talvez duas. Mas vou 
ficar em casa, não vou dirigir.

Zé Roberto e Renan Dal 
Zotto permanecem no 
comando das seleções

 Quem também comparti-
lhou o que espera dos próxi-
mos anos foi o técnico do time 
masculino, Renan Dal Zotto: 

“Temos um ciclo mais curto, 
já começando com o Campe-
onato Mundial ano que vem, 
que tem uma importância 

muito grande. Teremos a Liga 
das Nações, na qual poderemos 
colocar os atletas que estão 
chegando para jogar, e isso é 

importante para o novo ciclo. 
Vamos fazer todo o trabalho 
para chegar no melhor nível 
possível nos Jogos de 2024”.

CBV amplia vínculo com técnicos até os Jogos de 2024

O Brasil goleou o Uruguai por 4 a 1 em Manaus, Raphinha fez dois gols e a seleção colocou um pé na Copa do Mundo
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Sarrafiore 
opera o joelho 
e terá contrato 
renovado com 
o Vasco até 
dezembro 
de 2022
Argentino 
teve uma lesão 
de ligamento 
cruzado e não 
joga mais nessa 
temporada

C
orreu bem a cirurgia de Mar-
tín Sarrafiore, na noite des-
ta quinta-feira, no Rio de Ja-
neiro. O meia argentino do 

Vasco operou o joelho esquerdo, após 
lesão no ligamento cruzado no jogo 
contra o Confiança. Ele não joga mais 
nesta temporada, mas terá seu contra-
to renovado até dezembro de 2022. O 
atual vínculo termina em novembro.

Em nota, o Vasco informou que o 
procedimento cirúrgico transcorreu 
sem qualquer intercorrência e o prog-
nóstico é muito bom. Sarrafiore tem 
previsão de alta logo e se reapresen-
tará no CT Moacyr Barbosa para dar 
prosseguimento ao tratamento na pró-
xima segunda-feira.

Emprestado pelo Inter, o argentino 
tem contrato com o Vasco até o fim de 
novembro, mas terá seu vínculo reno-
vado por mais um ano. Foi decisão do 
jogador realizar todo o tratamento com 
os médicos do clube carioca, e o Inter 
aceitou sem problemas.

Há duas semanas, na vitória por 2 a 
1 sobre o Confiança, Sarrafiore entrou 
aos 36 minutos da etapa final no lugar 
de Marquinhos Gabriel. Pouco depois 
se lesionou e terminou a partida em 
campo só para fazer número. Deixou 
o gramado chorando, carregado pelos 
companheiros.

Aos 24 anos, Sarrafiore foi contra-
tado no início da Série B, disputou 18 
partidas, marcou três gols e deu uma 
assistência.

David Braz faz balanço de nova chance 
no Fluminense e lamenta derrota

Lucas Merçon/FFC

Zagueiro David 
Braz teve boa 

atuação e 
mostrou que 

pode ser uma 
alternativa 

segura

Em meio à derrota do Flu-
minense para o Corinthians na 
última quarta-feira, pelo Cam-
peonato Brasileiro, ao menos 
um alento ao torcedor tricolor. 
Substituindo Luccas Claro, 
suspenso, o zagueiro David 
Braz teve boa atuação e mos-
trou que pode ser uma alter-
nativa segura para a defesa 
do time comandado pelo téc-
nico Marcão. Em entrevista ao 
ge, o jogador de 34 anos falou 
sobre a nova oportunidade de 
começar jogando:

“É sempre complicado 
fazer uma avaliação após uma 
derrota. Fico feliz de entrar em 
campo, ter mais uma oportuni-
dade com a camisa do Flumi-
nense. Venho trabalhando bas-
tante, respeitando as decisões 
da comissão técnica, espe-
rando por essa oportunidade... 
Mas, por outro lado, fico triste 

por não termos conseguido 
o objetivo que era a vitória. 
Na minha opinião, merecía-
mos até mais pela boa atua-
ção, acho que nos comporta-
mos bem no jogo.”

 David Braz chamou a 
atenção na saída de bola. Ele 
foi o jogador com mais posse 
de bola do time tricolor, por 
185 segundos. Com 60 pas-
ses certos e apenas três erra-
dos, foi o segundo jogador do 
time a mais participar do jogo 
neste quesito, atrás apenas do 
volante André, com 68 passes 
certos e 4 errados. O zagueiro 
ainda arriscou dois lançamen-
tos, fez dois desarmes e foi 
quem mais rebateu bolas no 
time tricolor, em cinco oca-
siões.

 O gol do Corinthians, 
porém, acabou saindo pelo 
lado direito do ataque. Após 

cruzamento da esquerda, 
David Braz ficou com dois 
jogadores, Danilo Barcelos 
correu para ajudar e Gabriel 
Pereira apareceu livre do outro 
lado, surpreendendo a defesa 
tricolor com um belo chute 
de primeira.

Com o retorno de Luc-
cas Claro após a suspensão, 
David Braz voltará ao banco 
de reservas no jogo do pró-
ximo domingo, contra o Ath-
letico-PR, às 16h, pela 27ª 
rodada do Campeonato Bra-
sileiro.

 NÚMEROS DE  
DAVID BRAZ EM

 CORINTHIANS X FLUMINENSE

 185 segundos com 
posse de bola  
(1º do Flu)

60 passes  
certos / 3 errados  

(2º do Flu)

3 desarmes  
(3º do Flu)

2 lançamentos  
(2º do Flu)

5 rebatidas  
(1º do Flu)

Fonte: Footstats
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